
Westvorstadt
Beitrag von „chris31“ vom 17. Juni 2012, 11:26

Gestern abend war bei Franken Fernsehen ein Beitrag zu sehen, bei dem es darum ging, dass
die Fürther evtl. Probleme beim Stadionbau haben könnten,
da Kiebitze auf dem Gelände heimisch sind, und diese unter Naturschutz stehen. 
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